
Murat à la tête d'une charge de cavalerie - Épisodes des guerres de la Révolution et du premier Empire n°5

Numéro d'inventaire : 1979.28693.57

Auteur(s) : Louis Charles Bombled

Emmanuel Las Cases

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Garnier Frères (Paris)

Imprimeur : Paul Dupont (Cl), Paris.

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Bombled (Louis)

Description : Feuille de papier beige et décor géométrique. Impression polychromique.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : Série "Episodes des guerres de la Révolution et du premier Empire" n°5. Gravure centrale en couleurs : Murat à la tête d'une charge de cavalerie (légende : "Jamais à la tête d'une cavalerie, on ne vit quelqu'un d'aussi brave.") Cadre de trophées en noir et blanc. Verso: texte "Napoléon et Murat". "Extrait du Mémorial de Sainte-Hélène, illustrations de Bombled". [cf. IFF : illustrations pour le "Mémorial de Sainte-Hélène" de Las Cases, chez Garnier (1895)]

Couverture identique au n°4.3.02/ 1978. 703 (21)

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

ill. en coul.

Cahier d

appartenant à

1/1

ÉPISODES DES GUERRES DE LA REVOLUTION ET DU PREMIER EMPIRE



Jamais, à la tête d'une cavalerie, on ne vit quelqu'un d'aussi brave.

Extrait du *Mémorial de Sainte-Hélène*, illustrations de BOMBLET.

GARNIER FRÈRES, éditeurs.